

Cincuenta y cinco millones de pérdidas 2-3-75

# Incendio en una industria algodonera de Vergara

Al parecer, a consecuencia de un cortocircuito se produjo un incendio de grandes proporciones en la empresa algodonera San Antonio, de Vergara.

El foco se inició en un almacén de balas de algodón y se expandió con rapidez, sufriendo también graves daños la maquinaria y la instalación eléctrica de la nave. Las pérdidas materiales son cuantiosas, elevándose a 55 millones de pesetas.

En las labores de extinción trabajaron bomberos de Vizcaya y Guipúzcoa.

La empresa San Antonio, que cuenta en su plantilla con 250 trabajadores, se dedica a la fabricación de telas a partir del algodón.

En las primeras horas de la tarde de ayer se consiguió sofocar por completo el incendio del monte San Marcos, en su parte trasera, entre Ventas de Astigarraga y Oyarzun, iniciado en la pasada noche. En los trabajos de extinción intervinieron una brigada de bomberos y otra municipal, así como soldados del Regimiento de Ingenieros de Loyola. También colaboró un hidroavión de ICONA.

A última hora se ha podido sofocar el fuego que amenazaba al caserío Satrustegui en el alto de Pasajes de San Juan. Los bomberos después de una penosa intervención, dejaron un retén, volviendo con sus mayores efectivos al parque.